
Herr Meeser bringt den Antrag der BfE-Fraktion in der Sitzung ein und erläutert diesen kurz. Es wird auf 
die Anlage 2 zur Niederschrift verwiesen. 
 
Herr Strack teilt mit, dass er die Intention der BfE-Fraktion verstehe, weil in der Vergangenheit mehrfach 
Projekte nicht umgesetzt werden konnten und dadurch Haushaltsmittel eingespart worden seien. 
Dennoch müsste das Ziel eines globalen Minderaufwandes auch erreicht werden. Dies habe zur Folge, 
dass die Kämmerei dies dauerhaft nachhalten müsste und die Vollmacht hätte, einzelne Maßnahmen zu 
stoppen. Dies würde politische Beschlüsse ersetzen. Die Kämmerei rate daher hiervon ab. Zukünftig 
sollten lieber im Vorfeld Einzelpositionen/-maßnahmen aus dem Haushalt überdacht und gestrichen 
werden. 
 
Sodann lässt BM Viehof über den vorliegenden Beschlussvorschlag abstimmen. 


